Dès lors, les personnels titulaires se sentant légitimes dans leur démarche exigent qu'un courrier appuyant leurs revendications soit immédiatement adressé à Monsieur le Ministre de la culture, avec obligation d'œuvrer dans le sens utile à l'obtention d'une réponse rapide et pour le moins favorable à l'ouverture d'un dialogue préalable à des négociations.

En effet, les personnels titulaires, au même titre que les personnels contractuels, servent avec talent, qualité et abnégation le service public de l'enseignement supérieur de l'architecture et considèreraient comme méprisant un silence injustifié.

En conséquence, nous vous demandons d'adresser sans délai, avant votre départ en Malaisie, au Ministre de la culture le courrier de soutien demandé, faute de quoi nous verrions contraints d'entrer dans une phase conflictuelle.

Nous espérons votre entier soutien pour que nous n'ayons pas à en arriver à de telles extrêmités mais nous souhaitons que vous soyez également assurée de notre détermination à entamer le processus nécessaire à la prise en compte de nos revendication et faire cesser ce silence lourd de conséquences.

Nous vous prions de croire, Madame la Directrice, à l'assurance de notre considération distinguée. F. Gassiot k laillelk Ch. TELLIER Of BRENDUN C. GRIGIONI V. Floquet Jean Frunçai BACINE F.VILLENEUVET HACHEMI P. Horome